
В ИПМЭиТ прошли межвузовские дебаты СПбПУ — РГПУ
На базе Института промышленного менеджмента, экономики и торговли состоялась межвузовская дискуссия на тему важности
научных исследований в обучении студентов гуманитарных направлений. В мероприятии приняли участие студенческие команды
РГПУ им. А. И. Герцена и СПбПУ, представив противоположные взгляды на значимость научно-исследовательской деятельности в
образовательной среде.

 

Дебаты были организованы Молодежном парламентом при Законодательном собрании Санкт-Петербурга и ИПМЭиТ при
поддержке студенческих объединений «Лаборатория публичного управления» СПбПУ и «ПрофИмпульс» РГПУ им. Герцена.
Инициаторами выступили активисты Молодёжного парламента — Варвара Бучерова (студентка магистратуры ИПМЭиТ по
направлению «Государственное и муниципальное управление»), Николай Дымов и Иван Зубов.

Команда СПбПУ отстаивала точку зрения, что научная деятельность — это неотъемлемая часть обучения в университете и ключ к
формированию полноценного специалиста. По их мнению, именно участие в научных проектах, решение реальных
исследовательских задач и публикации результатов позволяют студенту выходить за рамки теории, формируют аналитическое
мышление и готовят к вызовам будущей профессии.

Команда РГПУ им. А. И. Герцена представила аргументированную позицию, согласно которой наука является важным, но не
единственным инструментом развития личности. Студенты подчеркнули, что университетское образование должно быть
многогранным, позволяющим каждому выбрать свой путь — будь то наука, творчество, практика или социальные инициативы. В
итоге, именно эта точка зрения убедила жюри и зрителей — команда Герценовского университета была признана победителем
дебатов.

«Такие мероприятия — это отличная возможность для студентов не только высказаться, но и услышать аргументы своих
оппонентов. Именно в таких форматах формируются навыки критического мышления, уважительного диалога и гражданской
зрелости. Мы всегда поддерживаем участие наших студентов в межвузовских проектах, особенно когда речь идёт о таких
значимых темах, как развитие науки и образования. Мы всегда открыты к сотрудничеству с коллегами из других вузов и надеемся
на увеличение числа совместных мероприятий. Только вперёд!» — отметил заместитель директора ИПМЭиТ по учебно-
организационной работе Максим Иванов.

Организаторы поблагодарили обе команды за высокий уровень подготовки и выразили надежду, что подобные встречи станут
регулярными. Уже достигнута предварительная договорённость о проведении новых совместных проектов, направленных на
развитие студенческой науки, культуры дискуссии и межвузовского сотрудничества.


